



2007 2008
Gifu North R.C.



岐阜北週報

WEEKLY REPORT

1230

例会 毎週水曜日 題字 山口 八郎
会場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695
tel 295-5222(代)
事務所 岐阜商工会議所(岐阜市神田町2) tel 264-9235(代)

会長 山口 八郎
副会長 小椋 功
幹事 国井 省二
会報記念誌委員長 原尾 勝

<http://gifukita-rc.com>



平成 19 年 10 月 31 日発行

10 月 職業奉仕 月間

- 本日のプログラム -

第 1231 回例会 10 月 31 日 (水)

◎ 卓 話

担当：岡川会員・宮田会員

- 前週のプログラム -

第 1230 回例会 10 月 21 日 (土)

◎ 長良川清掃

◎ 環境保全早朝例会

担当：環境保全委員会

➤ 点 鐘

会長挨拶 《山口 八郎 会長》

皆様には、早朝から長良川清掃に協力戴き有難う御座います。本日は、例会を兼ねておりますので次は、31日までありませんのでお間違えの無い様御願ひ致します。今日は、環境保全委員会の環境保全早朝例会となっておりますので森本委員長宜しく御願ひ致します。以上です。

出席報告 《出席委員会》

本日のホームクラブ	23 / 30	76.66%
-----------	---------	--------

◇ 本日のホームクラブ欠席者 7 名

安藤紳一郎君・岡田一二三君・北川忠雄君
国井省二君・小島正三君・長野鉄司君
松野秀計君

委員会報告

◇ 幹事報告 《岡田 忍 幹事代理》

岐阜市の方から岐阜公園の清掃活動をして戴きたいとの御願ひがありました。清掃をしながら『どんぐりの実』を拾って、各クラブでどんぐりを育てて戴いて、詳細は、不明ですが今、岐阜駅前を整備しておりますので其処にどんぐりの木を植えたいとの事です。詳しくは27日(土)に各クラブから2名程出席して会議が行われますのでまた、その結果は、報告致します。北R.Cからは、松野会員と私が出席しますので宜しく御願ひ致します。

以上です。

例会行事 環境保全早朝例会

◇ 環境保全委員会 《森本 委員長》

本日は、早朝から長良川清掃にご協力戴き有難う御座います。私は、揖斐川町に住んでおまして、実は、今日が町内一斉美化運動の日であります。其々の町でこの様な清掃運動が行われていると思ひますが重なれば、ロータリーの例会なので此方を優先される人、町内を優先される人、色々あるかと思ひます。いずれにしましても、こう言う機会を利用して、皆で環境について考えてみてはと思ひ、本日の環境保全例会と致しました。

今朝、NHKの“今日は、何の日”と言う番組で、今日は、ダイナマイトを発明したノーベルが誕生した日であります。今年、日本人のノーベル受賞者はいませんでしたがノーベルさんは、ダイナマイトを発明してお金儲けは出来たがそのお陰で戦争が増えて世の中がおかしくなってきた。それでは困るので、世界平和の為にこのお金を使おうと言う事でノーベル賞が生まれたと聞いております。

私は、環境保全の大元がここにあると思ひます。来年には、環境サミットが開催されます。

世界中で環境について考えられている訳ですが地球の温暖化は、どうして起こるのか？二酸化炭素が増えて起こる。じゃあ何故、増えるのか！酸素を燃やして増える。酸素が増えるよりも二酸化炭素が増える方が多い。文化的、良い生活をする為にエネルギーを消費している。このエネルギーが二酸化炭素を増大させている。化石燃料を燃やす。電気を使う等色々あります。生活を維持しつつ、我々としてどうすればこれを減らす事が出来るのか。一人一人が出来る事を考え、実行していく。これがとても重要であると思っております。皆様にも今日一日、環境について良く考えて戴いて、出来る事を実行して戴ければと思ひます。

長々とお話を致しましたが今日は、何の日、環境保全の日と言う事で私の話を終ります。

有難う御座いました。



➤ 点 鐘



次回例会のご案内 11月7日(水)

- ・ 慶祝行事
- ・ 卓 話

担当：岡田忍会員・水川会員

担当/クラブ会報委員会 原尾 勝